
令和４年第 21 回福岡市早良区選挙管理委員会議事録 

 

１ 開 催 年 月 日    令和４年 12月１日（木） 

２ 開 閉 会 時 刻       開会 午前 10時 00分   閉会 午前 10時 15分 

３ 開 催 場 所       早良区役所 中会議室 

４ 出席委員（○）        伊佐委員長、濵田委員長職務代理者、守田委員、下野委員 

５ 出席事務局職員（▲）    進藤事務局長、吉村事務局次長、舩木選挙係長、 

土師入部出張所長、河口書記、宮﨑書記、香川書記 

６ 傍  聴  者    なし 

７ 議     題 

（１）議案 

議案第86号 選挙人名簿から抹消する者について 

議案第87号 選挙人名簿に登録する者について 

議案第88号 在外選挙人名簿から抹消する者について 

（２）その他 
・今後の委員会開催予定について 

   ・当日有権者見込数について 

 

８ 議 事 次 第 

   審議事項の概要について事務局より説明し、個人情報が含まれ非公開の対象となる 

議案はないことについて、出席委員全員の合意により決定した。 

（１）議 案 

     議案第 86号から議案第 88号について審議が行われ、出席委員の全会一致で可決し

た。 

（２）その他 

    今後の委員会開催予定についての確認及び当日有権者見込数についての報告を行っ

た。 

＜ 主な意見・質疑等 ＞ 

  ○投票率について、平成 30年市長選より上がった要因と平成 26年市長選より上がら

なかった要因は。 

  ▲平成 30年と比較して投票率が上がった要因として、広報の効果と商業施設での期

日前投票が考えられる。また、平成 26年と比較して投票率が上がらなかった要因

は不明だが、立候補者等によって変わってくるのではないか。 

○早良区は東区や南区に比べて投票者総数が少なかったにも関わらず、開票結了時刻

が全市で一番遅くなったが、何か問題が起こったのか。 

▲開票作業の終盤になって票数の精査の確認作業に追われたのが原因として挙げられ

る。今後、スムーズに開票作業が行われるよう、開票事務の改善に努めていく。 


